Tormenta Isaías deja saldo desolador en Puerto Rico



San Juan, 31 jul (RHC) Una mujer desaparecida, 135 mil abonados sin electricidad, 170 mil sin agua potable y cientos de hogares afectados, es el cuadro desolador que evidencia hoy el paso por Puerto Rico de la tormenta Isaías.

La débil infraestructura a causa de la mala planificación, tal como han sostenido por décadas expertos en el campo, unida al derroche de dinero público en proyectos inviables para enriquecer a determinados sectores, es lo que provoca que cientos de personas vieran sus hogares inundados por las hasta 10 pulgadas de lluvias dejadas en la víspera por la tormenta.

La estatal Autoridad de Energía Eléctrica (AEE) afirmó que de sus más de 400 mil abonados afectados, solo 135 mil permanecen sin electricidad, extremo refutado por algunos medios de comunicación al conocerse que poblados del suroeste como San Germán, Lajas y Cabo Rojo se encontraban a oscuras.

El director de Reestructuración y Asuntos Fiscales de la AEE, Fernando Padilla, dijo que solo un 9,0 por ciento de sus abonados, unos 135 mil, carecía del servicio, situación que no estará totalmente resuelta hasta mañana sábado.

Mientras, la Autoridad de Acueductos y Alcantarillados (AAA) tiene 170 mil abonados sin el servicio de agua potable, que atribuye particularmente a la falta de energía eléctrica que impide el funcionamiento de

sus bombas, un problema que lleva años sin solucionarse.

La presidenta de la AAA, Doriel Pagán Crespo, estableció que el personal de esa corporación pública está en la calle con el fin de disminuir de forma considerable la cantidad de afectados.

En el suroeste del país cientos de personas tuvieron que abandonar sus hogares, situación que se complica con la Covid-19, al quedar anegados por las lluvias de la tormenta Isaías y la penetración del mar Caribe, en algunos casos, como Guayanilla (sur).

El alcalde de Mayagüez, José Guillermo Rodríguez, aseguró que la situación que experimentó ese occidental municipio representó 'las lluvias de 100 años', ya que ni siquiera con el devastador huracán María, en septiembre de 2017, tuvieron inundaciones. (Fuente: PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/230294-tormenta-isaias-deja-saldo-desolador-en-puerto-rico$



Radio Habana Cuba